

## Tagung im Zeichen des Hyazinthkolibris

Experten aus ganz Deutschland widmen sich in Halberstadt dem kleinen Flieger

**Halberstadt (vs)** • Nachdem die 41. Tagung über tropische Vögel vor zwei Jahren coronabedingt ausfallen musste, hat Heineanum-Direktor Rüdiger Becker die Gesellschaft für Tropenornithologie (GTO) erneut in die Einrichtung eingeladen.

Die GTO ist ein Zusammen-

schluss von Personen, die sich mit Erforschung, Beobachtung sowie Haltung und Erhaltung tropischer Vögel befassen, heißt es in einer Pressemitteilung. Die 1981 gegründete Gesellschaft, deren Wappentier ein Hyazinthkolibri ist, veranstaltet jährlich eine Tagung,

die nun vom 6. bis 9. Oktober in Halberstadt stattfinden wird. Erwartet werden Teilnehmer aus ganz Deutschland.

Laut Becker befinden sich rund 2000 Kolibri-Exemplare in der Sammlung des Heineanums. Vertreten sind fast alle Arten dieser Spezies, teilweise

über 100 Jahre alt. Zum Auftakt findet am Donnerstag, 6. Oktober, im K-6-Seminarhotel Halberstadt um 19.30 Uhr ein öffentlicher Vortrag von Werner Kunz zum Thema „Vom Kolibri zur Sturzbachente: Vögel im Bergregenwald von Ecuador“ statt (Dauer circa 90 Minuten).

Gäste sind willkommen. Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten.

Nichtmitglieder können teilnehmen. Infos und Programm unter <https://www.tropenornithologie.de/wp-content/uploads/2022/08/Programm-HST-22.pdf>.